
 
Herrn Bezirksvorsteher 
Andreas Hupke 
 
Herrn Bürgeramtsleiter 
Ulrich Höver 
 
Herrn Oberbürgermeister 
Fritz Schramma 

 
 

Köln, 25.03.2008 
 
Antrag gemäß §3 der GO des Rates und der Bezirksvertretungen 
 
Spielplatz „Barmer-Viertel“ 
 
 
 
Sehr geehrte Herren, 
 
wir bitten Sie, folgenden Antrag der Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen in die TO der 
nächsten BV-Sitzung aufzunehmen: 
 
„Die Verwaltung wird beauftragt zu prüfen, 
 

• ob der Spielplatz im ehemaligen Barmer Viertel  (Lenneper Str. / Ausgang 
DB/U-Bahn-Unterführung) noch genutzt wird. Wenn nein wird die Verwaltung 
beauftragt, die Spielgeräte kurzfristig auf andere Deutzer Spielplätze (zum 
Beispiel Deutzer Hafen-Park) zu versetzen, 
 

• ebenso zu prüfen, ob die dann ungenutzte Fläche der gegenüberliegenden 
bereits bestehenden Grünfläche zugeführt werden kann.“ 

 
Begründung: 
 
Nach Abbruch der vollständigen Wohnbebauung im Barmer Viertel scheint die 
unmittelbare Nutzung des Spielplatzes durch Kinder nicht mehr gegeben zu sein. 
Falls dieser Spielplatz nur noch gering oder kaum genutzt wird, können die noch gut 
erhaltenen Spielgeräte auf andere Spielplätze verteilt werden. Gleichzeitig kann 
durch Integration dieser Fläche in den „Barmer-Park“ die Attraktivität des 
Eingangsbereichs Messe-Süd weiter gesteigert werden. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
gez. Roswitha Berscheid    gez. Karsten Kretschmer 


